
  
 

ホストファミリーを引き受けて良かったこと 

 

○短い期間でしたがとても楽しかったです。こちらの方がお礼を言いたいです。 

 

○貴重な体験をさせていただきました。案ずるより産むがやすしで少し国際人になっ

た気がしました。 

 

○本当に良い経験をさせて頂き、夢のような１０日間でした。彼が我が家に来てくれ

たことは一生の宝物になりそうです。とても明るく優しい気遣いのできる生徒だった

ので、何も困ることはありませんでした。 

 

○とても日本のことを理解していてとても楽しい日を過ごすことが出来ました。期間

が短いのが残念でした。 

 

○礼儀など、何１つ困ることがありませんでした。 

 

○娘が喜びました。英語の勉強ができていました。 

 

○子供が英会話の実践をしているところを見ることができ良かったです。片言の英語

で楽しく過ごすことができました。 

 

○もう一人娘ができたみたいで楽しかったです。 

 

○家族で過ごす時間が増え、会話も増えました。 

 

○日本とアメリカの文化の違いを学ぶことができました。家の中が明るくなり楽しか

ったです。 

 

○外国語を勉強することに対しての意識を以前より強く持てるようになりました。日

常的に英語で話す機会が持てました。家族みんなで楽しく貴重な経験となり、あっと

いう間の１０日間でした。 

 

○弟とともに小さい国際交流の場となり、海外のこと（地理や言語など）にも興味を



持つことができ、今後の学習面でもプラスになることが多かったと思います。海外に

友達がいるということだけでも良い機会となりました。 

 

○デービスの情報が入り、子供をアメリカに行かせる前にホストを経験できて良かっ

たです。 

 

これからホストファミリーを引き受けようと思っている家庭へのアドバイス 

 

○特に構えることもなく普段通りの生活で良いです。気を遣うと先方も気を遣わなけ

ればならないし、自分の子供が１人増えたとか、甥っ子や姪っ子を扱っているという

くらいの気持ちで十分です。 

 

○受け入れ前はとても緊張していましたが、実際接してみるととても良い子で、自然

体で接することができました。自分の子供と同じように接することが本人にも良かっ

たみたいです。 

 

○家族が増えて楽しく貴重な時間が増えました。食事など普段通りに生活すれば良か

ったので、気楽に受け入れても大丈夫だと思います。 

 

○食事はいつも通り（特別ごちそうもせず）が一番良いと思います。 

 

○コミュニケーションをたくさん取って、日本でできることは体験させてあげたら良

いと思います。 

 

○１分１秒を大切に、どんどんコミュニケーションを取る事が１番です。英語に慣れ、

日本語に慣れると案外通じるものです。食事に関してもさほど心配することはないと

思います。アメリカの良さを吸収し、日本人の良さを吸収してもらい、何だか世界が

広がった気がします。 

 

○デービス生は日本の言葉をよく知っていますが、本当に困った時には電子手帳が役

に立ちました。 

 


